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OPINIÃO

UM 2025 MUITO DIFÍCIL QUE CHEGA.
PREPAREMOS E OREMOS!

Fábio Caldeira
Doutor em Direito pela UFMG e Analista Político

Nem pessimismo e nem ignorar ou desvirtuar os fatos
internos e externos para apregoar um otimismo frágil, incoe-
rente e mentiroso. Teremos um 2025 muito duro.

Neste janeiro, boa parte dos brasileiros, muitos em férias,
ainda estão sob efeitos das festas, curtindo o 13º salário e
desfrutando do ócio merecido. Com o início de fevereiro, quan-
do parecer que o país terá sequência normal, rapidamente
será inundado pelo ambiente festivo do carnaval que tomará
conta do país. Bem ou mal, será tipo uma cortina de fumaça
em relação às brutais dificuldades econômicas do país.

Passados os festejos momescos, nem os mais adeptos e
praticantes da Síndrome da Poliana - a personagem central
do livro homônimo de Eleanor H. Porter, publicado em 1913,
sinônimo de pessoa excessivamente otimista - e nem a ten-
tativa de fortes mídias que tentam encobrir a situação fática
real da economia, conseguirão alterar o humor da grande
maioria da população brasileira.

Esta, em destaque as classes média e baixa, sentirá de
forma concreta no dia a dia a inflação, quando estiver no
supermercado, ao comprar produtos básicos, abastecer o
carro e atividades de lazer.

2024 fechou com dados bem negativos e indicativos do
que está por vir. Uma tempestade perfeita na economia está
a caminho. Ingredientes como crescimento da dívida pública
aliado a um pacote fiscal insuficiente divulgado pelo governo
(de forma tardia e com falhas brutais de comunicação), juros
altos e com tendência de subida (Febraban estima que pode
chegar a 15% em junho, o que compromete o crescimento
do país), dólar nas alturas (remete a aumento dos combustí-
veis e de produtos e insumos importados como o trigo). Um
círculo vicioso se explicita: dívida pública remete a desvalori-
zação da moeda, o que provoca inflação e força o Banco
Central aumentar os juros.

E mesmo a população ainda não sentindo de forma mais
robusta o fantasma da inflação, pesquisas já atestam a gravi-
dade do que está por vir. Segundo pesquisa Datafolha

AMEG

Em assembleia na manhã de ontem (3/1), o prefeito
Marcelo Morais foi eleito presidente da Associação
dos Municípios da Microrregião do Médio Rio Grande
– AMEG, para a gestão 2025. Conforme afirmou, um
de seus objetivos é “fortalecer a integração regional e
buscar soluções conjuntas para os desafios
enfrentadas pelos municípios associados”. O prefeito
Daniel Ferreira da Silva, de São Tomás de Aquino foi
eleito 1.º vice-presidente e de Fortaleza de Minas,
Márcio Domingues de Andrade, 2.º vice-presidente.

NOVO HORÁRIO?

Ao encerrar a sessão solene de posse dos
vereadores, prefeito e vice-prefeito, o presidente da
Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso,
Lisandro Monteiro convocou seus pares para a
primeira sessão ordinária, dia 4 de fevereiro, a princípio
para às 14 horas, mas sinalizou nas entrelinhas que
sessões poderão ser realizadas à noite, como já
ocorreu anteriormente.

SUGESTÕES

Ao que consta vereadores irão se reunir para
opinarem sobre o assunto levantado pelo presidente
Lisandro. Mas ainda não há consenso. Há quem
sugere que a sessão seja realizada no período da
manhã, outros são pela manutenção com início às 14
horas, e há que sugere seja iniciada às 19 horas.
Alegam que poderá ser presenciada por maior número
de pessoas no período noturno.

AGRO NO PREJUÍZO

Tratores, implementos agrícolas, adubos e
defensivos e animais têm sido alvo constante de
ladrões em sítios e fazendas na região. Registros de
furtos e roubos são feitos quase que diariamente por
quadrilhas que têm causado grandes prejuízos a
fazendeiros e sitiantes.

SUSPEITO PRESO

Duas bem sucedidas operações policiais na região
evitaram maiores prejuízos para o setor. Segunda-
feira, dia 30, a Polícia Militar em Itamogi recebeu
informação que um caminhão foi usado na tentativa
de furto de uma carga de defensivos agrícolas na filial
de uma cooperativa. Identificaram que outro veículo
lhe dava cobertura, e evadiu-se com os suspeitos.
Numa operação conjunta com a Polícia Militar do
Estado de São Paulo um dos autores foi preso, depois
que o veículo em que estava, se envolveu em acidente.
A carga que tentaram furtar foi avaliada em R$ 6
milhões.

RECEPTADORES

Numa propriedade rural entre Passos e Fortaleza
de Minas a Polícia Civil recuperou cinco cabeças de
gado furtadas no fim de semana no município de São
João Batista do Glória, avaliadas em R$ 25 mil.
Recentemente prisões foram efetuadas em São Pedro
da União e Nova Resende, elementos apontados
como receptadores de gado furtado.

43.º BATALHÃO DE PM

O 43.º Batalhão de Polícia Militar completou sete
anos de sua instalação em São Sebastião do Paraíso
no dia 2 de janeiro. Abrange quinze municípios,
organizado em duas companhias, a 95.ª Companhia
PM, em Paraíso e a 79.ª Companhia PM,
descentralizada, em Guaxupé. A resolução foi
assinada pelo então comandante-geral da PM em
Minas, coronel Helbert Figueiró de Lourdes, publicada
no dia 27 de dezembro de 2017, e entrou em vigor no
dia 2 de janeiro de 2018. O 43.º BPM antes era sediado
em Governador Valadares.

NÃO DIGERIRAM

Resposta da concessionária da MG 050, Nascentes
das Gerais, ao pedido de providências para sanar
aquaplanagem no trecho entre São Sebastião do
Paraíso e Capitólio, não foi digerida por prefeitos que
participaram da reunião da AMEG na manhã de ontem
em Passos após leitura pelo prefeito Rafael Freire. A
Nascentes das Gerais afirmou não haver problemas
a serem resolvidos no trecho citado, e que a rodovia
está em condições adequadas para o tráfego. Foi o
bastante para gerar descontentamento entre prefeitos.

MEDIDAS NECESSÁRIAS

O prefeito Marcelo Morais, novo presidente da
AMEG, garantiu, irá adotar todas medidas necessárias
para a solução do problema. “Vamos levar essa
questão ao conhecimento do Ministério Público porque
vidas estão sendo ceifadas pela incompetência do
serviço de engenharia da rodovia”, afirmou, ao
salientar que a Nascentes das Gerais “vai entender
que os municípios vão se unir na exigência de
solução”.

MEMÓRIA PARAISENSE

Em 1.º de janeiro de 1853 foi registrado o primeiro
batizado realizado pelo padre Lúcio Fernandes Lima
na Capela Curada de São Sebastião do Paraíso. “Trata-
se da pequena Rita, nascida em 13 de dezembro de
1852, filha legítima de José Marques e Thereza, criou
liberta. Foram padrinhos, Joaquim de Souza e Maria
Alves. (Extraído do livro Efemérides Paraisenses)

BISSEMANÁRIO DE CIRCULAÇÃO REGIONAL
Filiado ao SINDIJORI (Sindicato dos Proprietários de Jornais do Interior de Minas Gerais)

GRÁFICA E EDITORA DR LTDA. CNPJ: 05.336.514/0001-36
Rua Célia, 25 - Vila Irmãos Bello - Fone: (35) 3531.1897

CEP: 37950-106 / São Sebastião do Paraíso - MG
e-mail: contato@jornaldosudoeste.com.br e vendas@jornaldosudoeste.com.br

homepage: www.jornaldosudoeste.com.br
Editor e Diretor Responsável: Nelson de Paula Duarte - MT 08199

REGISTRADO NO CARTÓRIO DE TÍTULO E DOCUMENTOS REGISTRO CIVIL
DAS PESSOAS JURÍDICAS SOB Nº 20 DO LIVRO B1 FOLHAS 024.

DIAGRAMAÇÃO: Vasco Caetano Vasco
Impressão: GRÁFICA E EDITORA VALE DO FLAMBOYANT LTDA.

Rua Marechal Mascarenhas de Morais, 485 - Lagoinha - Ribeirão Preto - SP

Jornal do SudoesteEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTE

Textos assinados são de responsabilidade de seus autores
e não refletem, necessariamente, a opinião do jornal.

F A L E C I M E N T O S

divulgada nesta semana, para 61% dos brasileiros a econo-
mia brasileira está no caminho errado. Do total, apenas 32%
dos entrevistados veem a trajetória como correta. Os que
acham que o poder de compra dos salários vai diminuir soma-
vam 30% do total um ano atrás e agora são 39%. Para 45%, a
situação econômica do país piorou nos últimos meses, contra
35% um ano atrás. Já a fatia dos que acham que a situação
melhorou caiu de 33% para 22% no mesmo intervalo.

A pesquisa também aponta que 67% dos entrevistados
antecipam uma piora na inflação daqui para frente. Há um
ano atrás, a expectativa era de 51%. Sobre desemprego, 41%
acham que o indicador vai aumentar.

O Datafolha mostrou também que o otimismo do brasilei-
ro com o ano novo é o menor desde 2020. E, pela primeira
vez em cinco anos, menos da metade dos entrevistados afir-
mou que a população terá uma situação melhor em 2025.
Para 25% a situação será pior, e outros 25% apontaram que
será igual. Outros 3% não souberam responder.

E vejam que os efeitos maiores da inflação serão senti-
dos nas próximas semanas, o que seguramente refletirá no
humor da população e com impactos na avaliação do gover-
no federal.

E por suposto, como a relação entre economia e política
são diretas, no radar o formato e impactos da reforma dos
ministérios que poderá vir, e ademais a possibilidade de um
acirramento ainda maior nas relações entre executivo e
legislativo e entre legislativo e judiciário.

Não suficiente os graves problemas internos, teremos um
mundo com incógnitas com a posse de Trump no próximo
dia 20 e as consequências de suas políticas econômicas,
imigratórias e de conflitos mundiais.

Assim sendo, oremos com fé para enfrentar os dias du-
ros e difíceis que virão: "Bem-aventurados os que em ti en-
contram força e os que são peregrinos de coração! Ao pas-
sarem pelo vale de Baca (lágrimas), fazem dele um lugar de
fontes; as chuvas de outono também o enchem de cisternas.
Prosseguem o caminho de força em força, até que cada um
se apresente a Deus em Sião". Salmos 84:5-7

(Hoje em Dia 03/01/2025)

RENOVAÇÃO
Cada ano novo que começa
Vem à lembrança promessa
O que havia auto prometido
E que nunca foi cumprido!

O maior presente é a vida
Que está sempre a acenar
Com a experiência vivida
Indica melhor programar!

Para um ano de renovação
Para estruturar construção
Para a reforma do coração
Baseada em compreensão!

Com ar puro, sem poluição
Saúde a toda a população
Segurança, paz, educação
Tranquilidade ao cidadão!

Renovação dos conceitos
Abolindo os preconceitos.
Alegria com prosperidade
Fé em Deus, e felicidade!

(María Amélia Leal)
Escrivã aposentada, professora, advogada
São Sebastião do Paraíso - Minas Gerais

28/12 - Maria Zeli Selingard, 74 anos
29/12 - João Adriano de Castro Rezende, 60 anos
31/12 - Eni Aparecida Ribeiro, 64 anos
31/12 - Ana Rosa de Aguiar Silva, 80 anos
01/01 - Soloni de Souza borges, 64 anos
03/01 - Antônia Darci Mendes, 77 anos

• Dos Leitores •

Em fim iniciamos um no-
vo ano. Vamos tentar escrever
mais uma página no livro de
nossa vida.

Uns conseguirão escrevê-
la até o final, outros desisti-
rão, no meio do caminho por-
que, no final deste ano que se
inicia, já não estarão mais
aqui.

Todos vão querer terminar
de escrever sua página, que
será repleta de sonhos boni-
tos e esperanças.

Ninguém deseja escrever
no livro da vida coisas tristes
nem tenebrosas, mas nem
sempre depende da pessoa.

Muitas coisas não depen-
dem do nosso querer. O livro
de nossa vida, pensamos, já
foi previamente escrito por
Deus, portanto, as ilusões trai-
çoeiras da vida às vezes fazem
a pessoa pensar que depende
dela mesma.

Nada depende de nós. Ao
nascermos, o livro de nossa vi-
da já foi previamente escrito.

Livro de Nossa Vida
Quando ainda é possível,

as ilusões, o sonhar vão en-
feitando nossos dias.

Sem os sonhos a vida tor-
na-se cruel demais.

Deus é pura perfeição, vai
enfeitando nosso dia a dia
com as ilusões, pois nunca
deixamos de ser um pouco
crianças.

Uma das  marav i lhas
que Deus coloca no nosso
dia a dia, são as crianci-
nhas.

São elas que dentro de sua
aparente fragilidade, nos aju-
dam a carregar a pesada cruz!
Nossas criancinhas, anjos de
pura luz!

Que neste novo ano, todos
nós possamos terminar de es-
crever todas as páginas do li-
vro de nossa vida com galhar-
dia!

MARENE LIZARELI PAES
 professora formada pela

UEMG em Letras, Português e
Inglês e sua Literaturas

Quatro anos sem Márcio da academia.
Ele deixou no coração de cada um de

nós uma lembrança viva e uma afeição que
jamais se extinguirá.

Durante toda sua existência teve como
lema o trabalho, a honra e a honestidade.

Maria Jose Marques

• APC •

Beleza e tradição, o encan-
to me seduz. Cheio de vonta-
de, prazer e emoção. E esse
sentir os torna superiores uns,
aos outros, transformados
pelo sentimento de liberdade,
amor e devoção.

Um laço de amor une to-
dos no mesmo ideal. Em cada
pessoa há uma expectativa,
em cada aplauso há uma ter-
nura. Público e participantes
se misturam, todo mundo é
igual, a paz e harmonia entre
as pessoas reflexos do divino
em sua inspiração.

Cantam, dançam e encan-

Congadas
tam de amor a sensibilidade
do capitão é mais apurada,
sábias palavras, rimas e tro-
vas, belas estrofes. Histórias
aconchegantes na mente e no
coração revelam tanto sobre
o tempo e a vida.

Congadas, festa de final de
ano, operários do nosso fol-
clore mantêm a tradição, sem
nenhuma pretensão. Merecem
nosso carinho e gratidão. Só
temos a agradecer, apenas
agradecer

Laércio Felício da Silva
 Membro Efetivo da Academia

Paraisense de Cultura

EXTRATO DE EDITAL PARA AQUISIÇÃO
DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS – PNAE

A Caixa Escolar Paraisense torna público, para conhecimento
dos interessados, que fará realizar no dia 16/01/2025, às 08:00
horas, Processo licitatório nº 01/2025, Modalidade Convite para
aquisição de gêneros alimentícios com recursos do PNAE. Os
interessados poderão obter informações e cópia do edital
completo Na sede da Escola Estadual Paraisense, localizada
na Av. Monsenhor Mancini, n° 519 – Vila Dalva – São Sebastião
do Paraíso - MG - CEP 37.955-010 – Telefone (35) 3531-1484,
e-mail: escola.137944.financeiro@educacao.mg.gov.br até o dia
14/01/2025, às 16:00 horas

CURTAS
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Vinício Scarano é oficializado como
secretário municipal de Cultura e Turismo

Por Ralph Diniz

A nomeação de Vinício Sca-
rano como secretário municipal
de Cultura e Turismo de São
Sebastião do Paraíso foi oficia-
lizada no dia 1º de janeiro. A
criação da pasta aconteceu no
final de 2024, como forma de
atender à crescente demanda por
ações que fomentem os setores
de cultura e turismo, estimulan-
do a economia local e fortale-
cendo a identidade cultural da
região.

Scarano foi vereador por
dois mandatos, deixou o Poder
Legislativo no último dia 31.
Em entrevista concedida ao Jor-
nal do Sudoeste logo após a
posse, o ex-vereador falou so-
bre o convite que recebeu do
prefeito, seus objetivos iniciais,
as prioridades discutidas para a
Secretaria e a forma como pre-
tende superar desafios e traba-
lhar em conjunto com a comu-
nidade para alavancar esses seg-
mentos.

Scarano relata que o prefei-
to Marcelo Morais o convidou
assim que terminou o período
eleitoral, com a proposta de cri-
ar uma secretaria exclusiva para
cultura e turismo. “Após as elei-
ções, o prefeito me fez esse con-
vite. Que a Secretaria era uma
demanda dos  setores de cultu-
ra e turismo. Aí foi criada a Se-
cretaria de Cultura e Turismo.
Ele me convidou e, de pronto,
aceitei, que é um desafio muito
interessante para mim pessoal-
mente, profissionalmente e tam-
bém para o nosso município”,
afirma o novo secretário. Segun-
do ele, a oportunidade de traba-
lhar com gestão pública é um
grande atrativo, principalmente
pelo potencial de trazer projetos
que, em suas palavras, “envol-
vem só coisas boas” e que bene-
ficiam a população local.

“O Marcelo deixou claro
que ele gostaria definitivamen-
te de ter o calendário anual. Já
está nas áreas da cultura e do
turismo, porque qualquer even-
to cultural também pode trazer

turistas. Então, ele priorizou a
captação de recursos junto ao
governo estadual, federal, ten-
tar realizar todos os eventos
mensais e montar esse calendá-
rio anual. Esses foram os assun-
tos das nossas primeiras conver-
sas; temas para darmos priori-
dade”.

Ao ser questionado sobre
como sua experiência como ve-
reador pode contribuir para a
secretaria, Scarano destacou
que o Poder Legislativo foi uma
escola fundamental: “Quando
você está na Casa Legislativa,
uma das principais funções é
fiscalizar as ações do Executi-
vo. No ato de fiscalização, a
gente começa a conhecer tam-
bém a parte orçamentária, o pro-
cesso burocrático da parte ativa
no Poder Executivo. Isso já nos
dá uma noção importantíssima
do tudo o que acontece dentro
da Prefeitura, além de facilitar
a entrada para um desafio como
esse, pois você já conhece al-
guns trâmites da parte orçamen-
tária, de execução. Isso, como
vereador, me ajudou e me aju-
da muito nesse período.”

Scarano também lembrou as
iniciativas voltadas à cultura e
ao turismo que liderou ou
apoiou enquanto atuava na Câ-
mara Municipal. “Eu sou um
dos autores do projeto do Con-
selho Municipal de Política
Cultural. Nós participamos da
aprovação do Sistema Munici-
pal de Cultura, da aprovação do
Conselho Municipal de Turismo
e da atualização do Plano Mu-
nicipal de Turismo. Em todos os
projetos voltados para a área de
cultura e turismo, eu participei
ativamente, inclusive nas co-
missões”, ressalta. Ele destaca
ainda que, embora o orçamento
municipal para a Secretaria de
Cultura e Turismo possa ser li-
mitado, há recursos disponíveis
em outras esferas do poder pú-
blico: “Tem muito recurso nos
governos estadual e federal que
você consegue captar através de
projetos elaborados pela própria
Secretaria, e isso nós temos que
priorizar. Assim, a gente conse-
gue muitos recursos para o nos-
so município vindo das institui-
ções”.

Outro aspecto que pesa a fa-

vor do novo secretário é a sua
trajetória profissional e política,
tanto em Brasília quanto no es-
tado de Minas Gerais, que pode
abrir portas para projetos e par-
cerias. “Eu tive uma trajetória
profissional em Brasília duran-
te oito anos. Então, junto ao go-
verno federal, a gente tem um
trânsito bom. E, no governo es-
tadual, eu sou do partido do go-
vernador Romeu Zema, o Par-
tido Novo. Nós temos portas
abertas em todas as secretarias,
inclusive com o próprio gover-
nador. Sou pós-graduado em
gestão pública, e isso tudo acre-
dito que pode ajudar e comple-
mentar o que a equipe da secre-
taria, que já é experiente no se-
tor, consegue realizar”.

Sobre os planos de desen-
volvimento para a cultura e o tu-
rismo, o secretário reforça a ne-
cessidade de mapear e atualizar
os eventos tradicionais de São
Sebastião do Paraíso, aprovei-
tando-os como ponto de parti-
da para ações de maior alcance.
“Antes de ter planos, a gente
precisa saber quais eventos já
estão programados, quais even-
tos estão possíveis de serem pro-
gramados e executados, e tam-
bém buscar junto às pessoas en-
volvidas nos setores algumas
ações que podem acontecer, que
ainda estão no radar da nossa
secretaria. Lembrando sempre
que, caso a gente necessite de
recursos para os novos projetos,
por exemplo, nós temos uma
equipe muito capaz de buscar
esse apoio”, comenta.

Também segundo o novo se-
cretário, os primeiros 100 dias
de gestão, o foco recairá sobre
eventos que já estão a caminho,
como o Carnaval e o Festival de
Folia de Reis. “Tem um edital
aberto no governo do estado,
que se chama ‘Raiz de Minas’,
que dá premiação para várias
categorias do setor. A gente quer
fazer uma força-tarefa para ins-
crever as pessoas que têm con-
dições de receber essa
premiação. Tem a Folia de Reis,
que o prefeito quer resgatar atra-

Ex-vereador inicia o ano com planos de criar um calendário contínuo de
eventos e atrair investimentos para fomentar o desenvolvimento em Paraíso

vés de um festival, e tem outros
eventos que já estavam progra-
mados anteriormente e que nós
vamos focar nesses primeiros
100 dias”, destaca. Ele também
enxerga o fortalecimento de
uma “carteira de projetos” como
meio de atração de investimen-
tos: “A atração de investimento
acontece quando você já tem
um portfólio de sucesso, de pro-
gramas e projetos já realizados,
que foram sucesso. E a segunda
opção seria buscar projetos,
aprová-los junto ao governo e às
instituições, e captar os recur-
sos para fomentar esse tipo de
setor, tanto da cultura quanto do
turismo”.

Questionado sobre a valori-
zação de artistas locais, Scarano
afirma que esse apoio tem que
ser contínuo e realizado de for-
ma participativa. “A valorização
e o apoio têm que ser contínu-
os, não só no acolhimento das
sugestões, dos pedidos, da
capacitação, da busca de editais
de recursos que possam ajudá-
los de alguma maneira. Então,
isso vocês podem esperar tanto
de mim quanto da nossa equi-
pe. Assim, com toda certeza, a
valorização e o apoio fazem
com que eles se sintam incluí-
dos. E é isso que a gente quer,
porque tudo o que nós formos
fazer, a gente quer a sugestão do
apoio deles também, que estão
envolvidos nos setores”.

Em relação aos desafios,
Scarano aponta as congadas
como uma das principais res-
ponsabilidades da Secretaria. O
município vem recebendo mais
atenção do governo do estado,
o que acarreta maior visibilida-
de e expectativas. “Um dos
grandes desafios e uma respon-
sabilidade são as congadas, que
é a principal festa tradicional
cultural do nosso município. E
neste ano de 2024, ela se ele-
vou a outro patamar, onde ago-
ra está com os olhos do gover-
no do estado. Isso nos dá uma
responsabilidade maior para
transformar essa festa na maior
do País. Os demais desafios são

encontrados no dia a dia, para a
gente tentar conseguir atrair in-
vestimento, conseguir atrair tu-
rista, conseguir realizar os even-
tos tradicionais, realizar even-
tos que envolvam todas as cate-
gorias da classe artística. Então,
no dia a dia já tem vários desa-
fios a serem superados”.

Ao falar sobre a resistência
que seu nome sofreu de parte da
classe artística ao ser anuncia-
do por Morais no ano passado,
Scarano revela que pretende li-
dar com críticas de maneira
construtiva: “Eu não vejo isso
como resistência. Inclusive, eu
fiquei até feliz, porque essas
pessoas querem estar envolvi-
das, e é isso que eu quero. Eu
quero conversar com elas, dia-
logar. E todo o diálogo, quando
ele é feito de maneira saudável,
contribui sempre para a melho-
ria. Agora, críticas destrutivas,
eu não vou ouvi-las, porque elas
vão entrar em uma orelha e sair
em outra. Mas, quando a crítica
for construtiva, é o que eu mais
gosto, o que eu mais quero, por-
que você pode olhar com os
olhos de outras pessoas algo
bom pra gente, pra ser executa-
do”.

No tocante à colaboração da
comunidade e de outros setores,
Scarano reafirma sua convicção
de que a participação coletiva
será decisiva para o sucesso das
iniciativas. “A comunidade e os
outros setores, mesmo não sa-
bendo, estão envolvidos com a
cultura e com o turismo de al-
guma forma. Então, o apoio que
eu espero é de estarem presen-
tes, de estarem juntos das suges-
tões, porque caso a comunida-
de e outros setores colaborem
conosco, eu acredito que a gen-
te só tem a ganhar, porque é uma
soma. E a soma é bem-vinda,
com sugestões, ideias, experiên-
cias vividas de outras pessoas,
só contribui, só ajuda para a
gente fomentar, melhorar e dei-
xar São Sebastião do Paraíso um
modelo, um sistema municipal
tanto de cultura quanto de turis-
mo”, conclui.

A população também tem que colaborar: lixo esparramado emporcalhou
a Av. Wenceslau Brás, entroncamento com a Rua Vitaliano Rossi

FOTOS: Tadeu Ribeiro

Sebastião Tadeu Ribeiro

Acontece, não é de hoje, e
já faz anos que emporcalha e
enfeia e muito o perímetro
urbano de São Sebastião do
Paraíso, depósitos de lixos
esparramados nos quatros
cantos nas esquinas das vias
públicas da cidade.

Desde quando começou o
procedimento de coleta de
lixo feita nas esquinas das
vias públicas, onde morado-
res ou empresas pegam os
seus sacos de lixos e levam

Lixo depositado em esquinas, sistema a ser
revisto e sanado pela Secretaria de Obras

para serem depositadas nas
esquina mais próxima de
suas edificações, começa-
ram a surgir lixos esparra-
mados.

Como exemplo, o cami-
nhão coletor passa coletando
o lixo três vezes por semana,
em dias alternados, e nos dias
em que não passa, pessoas vão
à esquinas depositar o seu
lixo, e provocam aquele acú-
mulo. Lixo, cachorros e cole-
tores de produtos recicláveis
mexem e remexem à procura
de produtos que lhes interes-

sa, daí aprontam sujeira que
emporcalha e deixa um visu-
al horroroso, como pode o lei-
tor observar através de foto
que o Jornal do Sudoeste re-
gistrou no entroncamento da
Av. Wenceslau Brás a Rua
Vitaliano Rossi, Bairro Moco-
quinha, em pleno feriado do
dia 1° de janeiro deste ano, em
que a coleta não foi feita nes-
te local, descanso merecido
dos coletores.

Antes deste procedimento
de ser recolhido nas esquinas,
o lixo era recolhido nas por-

tas das edificações, com isso
não havia estes montões de-
positados nas esquinas que
provoca um visual horroroso,
deixando a cidade com aspec-
to de abandono, principal-
mente para turistas e visitan-
tes, ainda mais nesta época de
festa natalina, Congadas e iní-
cio de ano.

Um fato preocupante que
tem de ser revisto e sanado
pela Secretaria Municipal de
Obras e Limpeza pública no
perímetro urbano paraisen-
se.

Vinício Scarano como secretário municipal de
Cultura e Turismo de São Sebastião do Paraíso
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Na manhã desta sexta-feira,
3 de janeiro, o prefeito de São
Sebastião do Paraíso, Marcelo
Morais, participou de uma reu-
nião da Associação Pública dos
Municípios da Microrregião do
Médio Rio Grande (AMEG), na
qual foi eleito presidente para a
gestão de 2025. No entanto, o
início da reunião foi marcado
por uma polêmica após a leitu-
ra, pelo prefeito Rafael Freire,
da resposta enviada pela Con-
cessionária Nascentes das Ge-
rais a um ofício da AMEG. O
documento solicitava maior
atenção aos problemas de
aquaplanagem no trecho da ro-
dovia MG-050 entre São Sebas-
tião do Paraíso e Capitólio.

Em sua resposta, a Nascen-
tes das Gerais afirmou que não
há problemas a serem resolvi-
dos no trecho citado. A conces-
sionária declarou que a rodovia
está em condições adequadas
para o tráfego, que mantém vi-
gilância constante durante o pe-
ríodo chuvoso e que orienta suas
equipes a tomarem as medidas
necessárias. Além disso, infor-
mou que seus atendentes estão
preparados para esclarecer dú-
vidas dos usuários e que atuali-

za a população sobre as condi-
ções climáticas e os riscos as-
sociados às chuvas.

A resposta gerou revolta en-
tre os prefeitos presentes, que
manifestaram preocupação com
os acidentes recentes ocorridos
no trecho entre São Sebastião do
Paraíso e Passos, causados por
aquaplanagem. Marcelo Morais
destacou que arquivará a res-
posta enviada pela concessioná-
ria, mas reafirmou sua serieda-
de quanto ao problema e
garantiu que adotará todas as
medidas necessárias para que a
empresa responsável resolva a
situação.

“A Nascentes das Gerais está
deixando os municípios à mer-
cê da incompetência do serviço
prestado na MG-050. Só que
agora a Nascentes das Gerais vai
entender que os municípios vão
se unir para exigir uma solução,
seja por meio de ações imedia-
tas ou via Ministério Público.
Vamos levar essa questão ao
conhecimento do Ministério
Público porque vidas estão sen-
do ceifadas pela incompetência
do serviço de engenharia da ro-
dovia”, afirmou Marcelo Mo-
rais. (Secom Pref. SSP)

Resposta da Nascentes
das Gerais sobre

aquaplanagem na MG
050 é criticada na AMEG

Divulgação
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Na madrugada desta se-
gunda-feira (30/12), um inci-
dente ocorreu no bairro
Mocoquinha, em São Sebas-
tião do Paraíso. O muro de
arrimo pertencente a uma re-
sidência vizinha, localizado
ao lado de uma construção
onde está sendo edificado um
condomínio residencial, ce-
deu, causando danos signifi-
cativos a outro imóvel e le-
vantando preocupações quan-
to à segurança estrutural da
área.

Registros indicam que a
obra do condomínio realizou
um rebaixamento do terreno
em relação ao nível da rua, o
que pode ter contribuído para
a instabilidade do muro de
arrimo da residência vizinha.
Em novembro, já havia sido
registrada uma ocorrência no
local, quando a Defesa Civil
foi acionada após a queda par-
cial de outro muro, pertencen-
te a outra residência na mes-
ma área. Na ocasião, um pos-
te de iluminação pública pre-
cisou ser realocado em razão
dos danos.

No evento mais recente, o

Muro de arrimo cede e compromete
imóvel residencial no bairro Mocoquinha

colapso do muro causou im-
pactos na fundação da resi-
dência afetada, o que poderá
comprometer sua estabilida-
de. Embora os danos não te-
nham sido generalizados, há
indícios de que a estrutura do
imóvel foi afetada, exigindo
estudos técnicos detalhados
para uma avaliação conclusi-
va.

Apesar de a hipótese de
relação com as chuvas dos
últimos dias não poder ser
descartada, o contexto das in-
tervenções realizadas no local

é um ponto crucial para a aná-
lise das causas.

O Corpo de Bombeiros
Militar de Paraíso foi aciona-
do e, após uma avaliação pre-
liminar, solicitou o apoio téc-
nico do corpo de engenheiros
da Defesa Civil. Diante do ris-
co potencial de desabamento,
foi determinada a interdição
total da residência afetada
como medida de segurança
para os moradores e a comu-
nidade. Além disso, um trecho
da rua Professor Alencar será
interditado temporariamente

até que estudos de segurança
sejam concluídos e eventuais
ações mitigadoras sejam rea-
lizadas.

As autoridades destacam a
importância do acompanha-
mento técnico especializado
em obras e intervenções de
grande porte, especialmente
em áreas urbanas densamen-
te povoadas. Reforçam, ain-
da, que condições climáticas
adversas, como as chuvas in-
tensas, podem agravar a
vulnerabilidade de constru-
ções.

Reprodução

CONDOMÍNIO CAMPO ALEGRE
ADMINISTRAÇÃO “DE OLHO NO FUTURO”

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
E ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA.

O síndico do Condomínio Campo Alegre, no uso de suas atribuições
legais, convoca todos os condôminos para ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA e ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA que ocorrerá
conforme a programação abaixo:

DATA – 25/01/2025 (sábado)
HORÁRIO – Início – 14:00 horas, todos os condôminos ou após 30

minutos com qualquer quantidade de condôminos e término – 16:00
horas.

LOCAL – Av. Wenceslau Braz, 1018 – Bairro Lagoinha neste
Município de São Sebastião do Paraíso, MG.

Será realizado nas dependências da FECOM.
Terá direito à voto, somente o condômino em dia com suas

obrigações financeiras.
PAUTA DOS ASSUNTOS A SEREM DISCUTIDOS E VOTADOS:
• APROVAÇÃO DAS CONTAS;
• NOVA TAXA CONDOMINIAL E FUNDO DE RESERVA PARA VIGÊNCIA JÁ A

PARTIR DE 10/03/2025;
• TROCA DO VEÍCULO DO CONDOMÍNIO;
• ASSUNTOS DIVERSOS.

São Sebastião do Paraíso/MG, 02 de janeiro de 2025.

LEONARDO VIEIRA DE CARVALHO
SÍNDICO

A Polícia Militar em
Itamogi foi acionada segunda-
feira, dia 30, para averiguar
movimentação de elementos
suspeitos que tentaram furtar
uma carga de defensivos agrí-
colas na filial da
Coopercitrus.

Com auxílio de câmeras de
segurança na cidade, policiais
militares verificaram que um
caminhão foi usado na tenta-
tiva de furto, e outro veículo
havia dado cobertura e evadi-
do com os autores.

Informações foram repas-
sadas e montada operação
conjunta com a Polícia Mili-
tar do Estado de São Paulo
visando a prisão dos suspei-
tos. O veículo que estavam
foi avistado e perseguido, e
acabou se envolvendo em
acidente de trânsito, e aban-
donado. Um dos suspeitos foi
preso.

Na manhã desta quinta-fei-
ra (2/1) a PM recebeu infor-
mações que o caminhão utili-
zado na tentativa de furto es-
tava abandonado em um ca-
fezal na zona rural no muni-
cípio de Itamogi, sem as pla-
cas de identificação.

No interior do veículo foi

PM evita furto de defensivos
de cooperativa em Itamogi
avaliados em R$ 6 milhões

encontrada nota fiscal com
informações sobre o cami-
nhão. Pelo número do chassi
foi constatado que o veículo
foi roubado em junho do ano
passado no município de
Miguelópolis (SP). Mas ao

ser conferido a numeração do
chassi gravado na cabine,
constatou-se que se tratava de
adulteração no número origi-
nal, que foi remarcado com as
mesmas características de ca-
minhão pertencente a empre-

sa localizada no Rio Grande
do Sul.

A ação conjunta das Polí-
cias Militares, mineira e
paulista, evitou que se consu-
masse o furto de defensivos
avaliados em R$ 6 milhões.
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Já no início da Rua Ten. David, entroncamento
com a Rua Benedito de Andrade, não tem placa

de denominação da referida via pública

Tadeu RibeiroSebastião Tadeu Ribeiro

Um problemão antigo que
acarreta transtornos para car-
teiros, condutores de veículos
de transportes de passageiros,
transportes de entregas de
mercadorias, trabalho de aten-
dimento de ruas de policiais
e outras entidades, é a falta de
placas com denominações em
vias públicas por todos os
bairros em São Sebastião do
Paraíso.

Entre tantas reclamações
que o Jornal do Sudoeste re-
cebe sobre este fato, desta vez
quem entrou em contato para
pedir providências para a Pre-
feitura, principalmente para a
Secretária Municipal de Trân-
sito, Transportes e Segurança,
foram vários moradores que
residem na Rua Tenente
David, localizada na Vila
Muschioni, Zona Sul de Pa-
raíso. A Rua Tenente David se

Falta de placas com denominação de vias
públicas em Paraíso, "um problemão"

inicia no entroncamento com
a Rua Benedito Andrade, cor-
tada pela Rodovia Federal BR
265, daí em diante prossegue
até o seu término até encon-

trar e fazer entroncamento
com a Rua Francisca da Silva
Oliveira.

A Rua Ten. David faz es-
quina com sete ruas, e só tem

três placas com denominação,
portanto falta pelo menos
mais quatro placas. Em outras
vias públicas na Vila Muschi-
oni faltam placas, tem em al-
guma esquina, mas falta na
maioria, reclama, e com ra-
zão, um dos moradores de um
dos bairros mais antigo de São
Sebastião do Paraíso.

Por estar no início do ano
e também início da segunda
gestão administrativa do
prefeito Marcelo de Morais,
a sugestão é para que ele co-
loque ou inclua no seu pla-
no de governo juntamente
com a Secretaria Municipal
de Trânsito, Transporte e Se-
gurança, fazer levantamento
em todas vias públicas e
bairros, ver onde faltam pla-
cas com denominações e sa-
nar este grande problemão
que aflige moradores e tem
dificultado segmentos da so-
ciedade.

por Fernando de Miranda Jorge

A sessão de posse dos
eleitos para o Legislativo e
Executivo em Jacuí, foi re-
alizada na manhã do dia 1.º
de janeiro no Plenário  Ve-
reador Dorivaldo de Olivei-
ra Lima, da Câmara Muni-
cipal, que terá sua Mesa Di-
retora composta pelos vere-
adores Flávio Bernardes,
presidente, vice-presidente
Heder Prates da Silva e se-
cretária Josiane de Souza
Ferreira.

A solenidade se iniciou
com a execução do Hino
Nacional. A presidência pro-
visória da sessão foi exer-
cida pelo vereador mais vo-
tado, Heder Prates da Silva,
que declarou aberta a sole-
ne instalação da legislatura
2025- 2028.

Na sequência houve cha-
mada nominal dos vereadores
Flávio Bernardes, Hercílio
Ferreira de Souza, Hernane
Lopes de Siqueira, Josiane de
Souza Ferreira, Jurcelino
João da Silva, Lucas Venícius
Nascimento de Sousa, Taís
Tânia Pereira Silva e Thiener
Douglas da Silva.

Em seguida houve a pos-
se da prefeita Maria Concei-
ção dos Reis Pereira (Di
Professora) e do vice-prefei-
to, o médico Veber Lucas de
Oliveira para compromisso
formal e assinatura do ter-
mo de posse.

Na solenidade, pela pri-
meira vez foi apresentado o
Hino de Jacuí cantado, in-
terpretado pela cantora Re-
nata Baquião, acompanhada
pelo violonista Júnior José
da Silva. O hino tem como
autores Cida Coelho, letra,
e foi musicado por Alexan-
dre Cavallero.

DISCURSO DE POSSE
DA PREFEITA DI
“Senhoras e senhores,
É com imensa alegria e

gratidão que me dirijo a to-
dos vocês neste momento
tão especial. Gostaria, pri-
meiramente, de agradecer
profundamente a cada elei-
tor que, mais uma vez, con-
fiou no meu trabalho e na
minha dedicação. A reelei-
ção é, sem dúvida, uma
grande responsabilidade,
mas também uma honra que
carrego com orgulho e com-
promisso.

Parabenizo também os
vereadores e gestores que fi-
nalizaram seus mandatos
ontem. Agradeço pelos qua-
tro anos de parceria, diálo-
go e colaboração, que foram
fundamentais para alcançar-
mos importantes conquistas
para a nossa cidade.

Hoje, celebramos não
apenas uma vitória, mas a
renovação de um compro-
misso com cada cidadão de
Jacuí. Sei que grandes desa-
fios nos aguardam, mas re-
afirmo aqui meu compro-
misso de continuar traba-
lhando com determinação,
transparência e carinho,
como sempre fiz.

Quero que cada um de
vocês saiba que meu com-
promisso vai além das pala-
vras; ele está presente em
cada ação, em cada decisão
e em cada projeto que im-
plementaremos juntos. Nos-
sa cidade merece crescer
com justiça, inclusão e qua-
lidade de vida para todos.

Vamos, mais uma vez,
escrever um novo capítulo
na história de Jacuí. Conto
com o apoio de cada um de
vocês para que possamos,
juntos, transformar sonhos
em realidade.

Que este novo ano seja
abençoado para todos nós.
Obrigada pela confiança,
pelo carinho e por acredita-
rem no nosso trabalho.

Um forte abraço e muito
obrigada por tudo! Feliz
Ano Novo!”

Di Professora
toma posse para o
segundo mandato

como prefeita
de Jacuí

Reprodução

Prefeita Maria Conceição dos Reis Pereira (Di Professora)
e o vice-prefeito, o médico Veber Lucas de Oliveira



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
4 de Janeiro de 2025

página 6 Jornal do Sudoeste

Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 2050

• CASA ALTO PADRÃO À
VENDA: com 217 m² de área
construída, 330m² de área
total. Sala de TV conjugada
com sala de jantar, 3 suítes
com ar condicionado(1 com
clset e 2 com jardim de inver-
no), guarda-roupas embuti-
dos, 1 banheiro de fundo com
dispensa, aquecimento solar,
energia fotovoltaica, garagem
para dois carros coberta, co-
zinha com armário planejadas
e área gourmet completa. R$
1.100.000,00, localizada na
rua Jornalista João Borges
Moura, Jardim Amércia VII.
Tratar 35 98803-9222 e 35
98896-6400.

ALUGA-SE CASA: Rua
Domingo T. Nascimentos -
Vila Mariana, com 2 quartos,
sala, cozinha e banheiro. Não
tem garagem, por R$ 750,00.
Tratar 35 99167-4154 ou 35
99120-8252

• TERRENOS A VENDA:
Residencial Cidade Nova
com 306m². INFORMA-
ÇÕES DIRETO COM O PRO-
PRIETÁRIO:(11) 99196-0707
com Andre.

• APARTAMENTO EM
CAMPINAS: Aluga-se um
apartamento em Campinas
no Cambuí, sendo uma suíte
grande com guarda roupa,
uma sala espaçosa em L. WC
social, cozinha, lavanderia,
portaria virtual e vaga na ga-
ragem com portão eletrônico.
Frente para a rua Guilherme
da Silva, 2º andar, distante 3
quarteirões da Prefeitura Mu-
nicipal. Contato com Wander
(35) 3531-1144, ou Filipe na
Imobiliária Segurado Asses-
soria, fone (19) 98248-7752.

• OPORTUNIDADE: ALU-
GA-SE EXCELENTE CO-
MODO COMERCIAL:  na
Avenida Itália, 1105 em fren-
te a Adega Europa em ótima
localização, amplo com

IMÓVEIS

230m2, estacionamento na
porta, acabamento de primei-
ra e moderno. Tratar 99911
5259 ou 98837 1338 para
maiores informações.

• VENDE-SE TERRENO
DE ESQUINA com a rua
Carlos Piccirillo e Damion
Buson, medindo 269 m² no
bairro Braz. Tratar pelo fone
35 99814-1417.

• TERRENO: vende-se,
rua Carlos Piccirilo, com 249
m², no bairro Braz. Tratar pelo
fone 35 99814-1417.

• VENDE-SE TERRENO
DE ESQUINA com a rua
Carlos Piccirillo com a Av.
Mário Giacchero, medindo
233 m² no bairro Braz. Tratar
pelo fone 35 99814-1417.

• TERRENO: vende-se,
rua Carlos Piccirilo, com 222
m² no bairro Braz. Tratar pelo
fone 35 99814-1417.

• TERRENO 1.728 m²:
vende-se, na av. Brasil, na
Vila Helena. Tratar pelo fone
35 99814-1417.

• VENDO CHÁCARA NAS
TRÊS FONTES: frente para
a rodovia MG 050 e Posto
Iguatemi, rua José Macedo e
Rua Dona Wanira – Fundos
com o Rio Santana. Servida
por possante fonte de água
mineral, casa grande avaran-
dada, árvores frutíferas – R$
330 mil, com o proprietário
Luiz Ferreira pelo fone 35
99168-5161

• VENDE - SE CHACARA
COM ÁREA DE 3 .300 MTS:
com uma casa de 110m²,
piscina de 70 m², pomar
com frutas, poço artesiano,
ponto de comércio, locali-
zado próximo da estrada do
Morro Vermelho, à 7 km de
Paraíso. Contato 35 99921-
4967 com Vinícios.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis
e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que aconte-
cera. E.S.M., E.S.D. E C.S.P.

DIVERSOS

• TENHO PARA VENDER
MOEDAS DE RÉIS: 20 Réis
(1 moeda de 1910), 500 Réis
(2 moeda de 1928), 500 Réis
(1 moeda de 1936), 1.000
Réis (1 moeda centenário
1822 – 1922), 1.000 Réis (1
moeda de 1925), 1.000 Réis
(1 moeda de 1927), 1.000
Réis (1 moeda de 1939),
2.000 Réis (1 moeda cente-
nário 1822 a 1922), 20 Réis
(1 moeda de 1920), 50 Réis
(1 moeda de 1921), 100 Réis
(1 moeda de 1922), 100 Réis
(1 moeda de 1926), 100 Réis
(2 moeda de 1927), 100 Réis
(1 moeda de 15 de novem-
bro de 1889), 100 Réis (1
moeda de 1930), 100 Réis (1
moeda de 1923), 100 Réis (1
moeda de 1938), 100 Réis (1

moeda de 1940), 100 Réis
(28 moeda de 1901), 100
Réis (3 moeda de 1934), 100
Réis (1 moeda de 1932 – Ín-
dio), 100 Réis (4 moeda de
1938), 200 Réis (4 moeda de
1935), 100 Réis (1 moeda de
1940), 200 Réis (1 moeda de
1901), 200 Réis (1 moeda
sem data), 100 Réis (2 moe-
da de 1935)e 100 Réis (4
moeda de 1937). TRATAR
COM (35) 99211-9073 COM
PAULO

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas laser
e jato de tinta. Tratar pelo fone
3558-5492. Fazemos manu-
tenção preventiva e corretiva.
Técnico especializado. ÓTI-
MOS PREÇOS.

OPORTUNIDADES

• CUIDADOR E ACOMPA-
NHANTE DE DOENTES NA
SANTA CASA OU RESIDÊN-
CIA, de dia ou à noite. Conta-
to WILSON: 9.9804-4765

• ACOMPANHANTE
HOSPITALAR E CUIDADO-
RA: com experiência e refe-
rências, nos finais de sema-

na, Regina Miranda, tratar
pelo fone 99971-7096 zap

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referênci-
as e experiência. Com mais
de 10 anos neste importante
trabalho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

APARTAMENTO EM CAMPINAS
Aluga-se um apartamento em Campinas no Cambuí, sendo
uma suíte grande com guarda roupa, uma sala espaçosa em
L. WC social, cozinha, lavanderia, portaria virtual e vaga na
garagem com portão eletrônico. Frente para a rua Guilherme
da Silva, 2º andar, distante 3 quarteirões da Prefeitura Munici-
pal. Contato com Wander (35) 3531-1144, ou com Filipe na
Imobiliária Segurado Assessoria, fone (19) 98248-7752.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2020m2
R$ 75 mil Lote Resid. Nascente do Paraiso, 250m2, plano, asfaltado,

bem localizado.
R$ 600 mil 8 lotes juntos no Resid.Nascente do paraiso, cada um com

250m2, planos, vende junto ou separado.
R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa, rua

asfaltada
R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2
R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2
R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de muros

prontos
R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S
R$ 90 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com escritura.
R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,
R$ 270 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro, árvores frutíferas, área de 2.250,00m2
R$ 280 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,5 alqueires, casa simples,

03 açudes, rio nos fundos, formado em pasto, topografia
plana

R$ 300 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,8 alqueires, formado em
café

R$ 480 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro social, varandas, árvores frutíferas, área
de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água de mina,
pasto

R$ 600 mil Sítio 7 alqueires, plano, bom de água, energia elétrica passa
na propriedade, formado em brachiarão,  pode plantar café

1,3 Milhões Sítio 10 Alqueires, estrada p/Jacuí, água, energ.elétrica, casa
boa, casa de caseiro,  barracão, tuia.

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino, terra de
cultura vermelha, água de mina, energ.elétrica, casa sede
boa, área de churrasco, casa de caseiro,  pomar, terreirão,
barracão, tuia, feito CAR.

APARTAMENTOS
PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 95 mil Casa Bairro Veneza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 100 mil Casa Vila Mariana, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 135 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha,

banheiro, garagem e lavanderia cobertas.
R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social,  lavanderia COB, terreno 180m2, espaço p/garagem
R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem COB,
R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências independentes.
R$ 200 mil Casa Vila Operária, 02 quartos, sala e copa conjugados,

cozinha, banheiro, lavand coberta, garagem 02 autos cob.
R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

interno e exter,  garagem e lavanderia cobertos.
R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social, garagem

02 autos cobertos, lavanderia, área coberta nos fundos com
cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala, cozinha,
banh.social, garagem e lavanderia coberta, edícula, terreno
250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha, banh.social,
garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garagem e  lavanderia cob,

R$ 380 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala, cozinha,
banheiro social, lavanderia, garagem 03 autos

CCCCCASASASASASASASASASAS
• Bairro: Califórnia Garden - Código: 1979 - Valor R$ 480.000,00
Garagem para 2 carros, sala de estar, sala tv, banheiro social, 3 quartos sendo 1
suíte e closet, cozinha com sala de jantar integrada, lavanderia, jardim de inverno,
área de churrasco com banheiro, portão eletrônico JetFlex, cerca elétrica e alarme,
monitoramento de câmeras, armários planejados nos banheiros, cozinha e closet,
encanamento preparado pra instalação de piscina. Terreno: 250,00m² / Área
construída: 169,00m²

• Bairro: Jardim São Geraldo - Código: 1978 - Valor R$ 350.000,00
Garagem para 2 veículos, sala, 2 dormitórios, banheiro Social, cozinha, área de
serviços coberta. Terreno: 129,14m² / Área construída: 69,6m²

• Bairro: Vila Santa Maria - Código: 1891 - Valor R$ 280.000,00
3 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 1 veículo. Edícula 1
dormitório com banheiro, copa/cozinha, área de serviço conjugada. Terreno: 200,00m²
/ Área construída: 131,41m²

• Bairro: Vila Santa Maria - Código: 1959 - Valor R$ 660.000,00
Pavilhão superior: 2 dormitórios sendo 1 suíte, 1 banheiro, sala de estar e TV
(ambiente amplo), cozinha (ambiente amplo), área gourmet. Pavilhão inferior:
Garagem coberta para 4 veículos, escritório, suíte em fase de acabamento, área de
despensa, lance de escadas, reservatório de água pluvial com capacidade de 36m³
(36 mil/L). Terreno: 300,00m² / Área construída: 270,84m²

• Bairro: Residencial Morumbi - Código: 1133 - Valor R$ 105.000,00
Casa da frente: 2 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço co-
berta, garagem para 2 carros. Casa do fundo: 2 dormitórios, sala, cozinha, banhei-
ro social, área de serviço. Terreno: 250,00m² / Área construída: 106,48m²

• Bairro: Pq. São Judas Tadeu - Código: 1947 - Valor R$ 280.000,00
3 dormitórios sendo 1 suíte, sala, copa/cozinha, lavanderia coberta, quintal amplo,
garagem coberta para 2 veículos. Terreno: 206,00m² / Área construída: 100,00m²

• Bairro: Jardim Bernadete - Código: 1946 - Valor R$ 380.000,00
3 dormitórios sendo 1 suíte, banheiro social com banheira, sala ampla, copa, cozi-
nha ampla com balcão e armário embutido, garagem para 2 carros um atrás do
outro, lavanderia coberta, construção no fundo com 2 cômodos e uma suíte. Terre-
no: 250,00m² / Área construída: 165,00m²

• Bairro: Califórnia Garden - Código: 1297 - Valor R$ 430.000,00
3 dormitórios sendo 1 suíte com closet, banheiro social, espaço amplo sendo sala/
copa e cozinha com armários, área de lazer com espaço gourmet com churrasquei-
ra, garagem coberta para 2 veículos e descoberta para + 2 veículos.  Terreno:
250,00m² / Área construída: 145,14m²

APARTAMENTO
• Bairro: Jardim Morada do Sol - Código: 1887 - Valor R$ 350.000,00
4 dormitórios sendo 2 suítes, 1 banheiro social, 1 sala ampla com dois ambientes,
cozinha completa e ampla com armários planejados em excelente estado de con-
servação, torneira com aquecimento, forno, cooktop e coifa, área de serviço ampla,
1 vaga de garagem com portão eletrônico. Área: 120,00m²

• Bairro: Centro - Código: 378 - Valor R$ 270.000,00
3 dormitórios sendo 1 suíte com armários de madeira, sala ampla em tacos, banhei-
ro social, cozinha com balcão, área serviço com cômodo de despejo e banheiro,
garagem para 1 veículo com portão eletrônico
Infraestrutura de câmeras, piscina, quadra, garagem com portão eletrônico.  Área:
103,82m²

• Bairro: Centro - Código: 1184 - Valor R$ 530.000,00
4 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla, muito iluminada, com 2 ambientes, cozi-
nha ampla com armários, lavabo, banheiro social, área de serviço ampla com cô-
modo de despejo e banheiro, garagem para 2 veículos. Área: 195,35m²

TERRENO
* Lote à venda / Bairro: Jardim Europa

Medindo 378,11m² / código: 1869. Valor: R$ 157.500,00
* Lote à venda / Bairro: Jardim Independência

Medindo 250,00m² / código: 1856. Valor: R$ 140.000,00
* Lote à venda / Bairro: Vila Santa Maria

Medindo 600,00m² / código: 1798. Valor: R$ 380.000,00
* Lote à venda / Bairro: Jardim Europa

Medindo 270,00m² / código: 1526. Valor: R$ 135.000,00
*Lote à venda / Bairro: Jardim Mediterranee

Medindo 373,00m² / código: 1980. Valor: R$ 170.000,00
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ALGUÉM QUE
DESBANQUE VERSTAPPEN

Não é nada pessoal. Max Verstappen é um
tremendo piloto, coroado no ano passado como
tetracampeão, mas cá entre nós, nunca é legal
ter apenas um vencedor várias vezes seguidas.
Verstappen foi campeão em 2021, bi em 2022,
tri em 2023 e tetra em 2024. Mas o holandês
não é invencível. Ninguém é invencível na F1.
Nem Ayrton Senna era invencível. Se não tiver
o melhor conjunto carro/motor, piloto nenhum
vence campeonato. Verstappen conquistou o
tetra no ano passado às custas de seu talento,
claro, mas principalmente da ‘gordurinha’ que
acumulou no começo do campeonato quando
ganhou 7 das dez primeiras etapas do ano.
Depois precisou tirar leite de pedras quando a
Red Bull perdeu rendimento diante da evolução
de McLaren e Ferrari. E há uma turminha boa
que pode desbancar Verstappen se começarem
o ano com carros competitivos: Norris e Piastri
na McLaren, Hamilton e Leclerc na Ferrari, e
Russell na Mercedes. Faria bem à F1 a quebra
de sequência com outro piloto campeão.

HAMILTON OCTACAMPEÃO
COM A FERRARI

Gostaria muito de ver o maior vencedor da
história com a equipe que mais desperta paixões
mundo todo. Seria o maior feito da história depois
de Juan Manuel Fangio nos anos 1950, o único a
vencer campeonatos com 4 construtores
diferentes: Alfa Romeo, Mercedes, Maserati e
Ferrari. Hamilton foi campeão pela McLaren,
Mercedes e agregaria muito à F1 se tornar
octacampeão com a Ferrari, superando o então
maior campeão da própria escuderia, Michael
Schumacher. A hora de apostar seria essa. Aos
40 anos, Hamilton vai pegar a Ferrari em ascensão
antes da mudança radical de regulamento
programada para 2026 em que tende a
desequilibrar novamente a relação de forças da
F1 e nunca se sabe em que nível a Ferrari estará.

UMA BOA ESTREIA PARA BORTOLETO
O Brasil voltará a ter um piloto no grid, oito

anos depois da aposentadoria de Felipe Massa.
Gabriel Bortoleto, de 20 anos, cumpriu à risca
sua meta de chegar à categoria máxima. Foi
campeão da F3 em 2023 e da F2 no ano passado.
Já é reconhecido como um dos grandes talentos

Lista de desejos para a F1 2025
por: SERGIO MAGALHÃESpor: SERGIO MAGALHÃES

da nova geração de pilotos. A conquista dos dois
campeonatos de base em seus respectivos anos
de estreia era até então um feito só alcançado
por Charles Leclerc, George Russell e Oscar
Piastri, todos vencedores de corridas na F1.
Pesa contra Bortoleto o fato de nunca ter
andado com um carro de F1 em sessão oficial
de treinos livres e ele terá a pior equipe do grid,
a Sauber. 2025 será um ano de aprendizado,
sem a responsabilidade de ter que entregar
resultados. O importante será ganhar expe-
riência e não cometer erros que comprometam
sua boa reputação. Com base no que a Sauber
fez em 2024, se Bortoleto somar um pontinho
aqui outro ali, estará de bom tamanho enquanto
a Audi prepara para assumir o comando como
equipe de fábrica em 2026.

UM CARRO COMPETITIVO
PARA CARLOS SAINZ

Carlos Sainz merecia muito mais que um
cockpit da Williams depois de ficar à espera
de oportunidade melhor que não apareceu
desde que se soube que não ficaria na Ferrari
para a chegada de Hamilton. Mercedes e Red
Bull perderam uma grande chance de contar
com o ótimo piloto espanhol. Por outro lado, a
Williams ganha muito com a chegada de Sainz
formando uma dupla forte com Alex Albon.
Torço para que a equipe liderada por James
Vowles entregue um carro competitivo para
seus pilotos. Me deixaria muito feliz ver Sainz
no pódio com a Williams.

CAMPEONATO DISPUTADO
PAU A PAU ATÉ O FIM

2025 antecede uma grande mudança de
regulamento para 2026. A temporada passada
teve 7 vencedores de quatro equipes diferentes
e cada um deles venceu pelo menos duas
corridas. O último grid de 2024, em Abu Dhabi,
teve os 20 carros separados por menos de 1
segundo no primeiro bloco da classificação
(Q1). E como todos os projetistas já estão de
olho em 2026, a tendência é de que o campe-
onato comece muito parecido com o que termi-
nou, com muito equilíbrio entre as equipes de
ponta e uma aproximação do pelotão de trás.
Isso me faz sonhar com outro campeonato
decidido na última volta da última corrida como
em 2021.

Que não falte boas disputas até a última bandeirada de 2025

sergi.magalhaesQ@bol.com.br

Sempre pode melhorar. 2024 foi bom, mas 2025 pode
ser ainda melhor para a F1. Confira a minha lista de cinco
desejos para a próxima temporada que começa em março

F1

ANIVERSARIANTES
Sábado dia 4 Paula Rocha,

Delson Donizete Fonseca,
Sandra Reis, Vanessa Caetano,
Edson (Bikepar), Altamiro Bretas
Pedroso.

 Domingo, dia 5 Martha Nasci-
mento Lauria, Luís Roberto Cam-
pos Ciferri, Vania Maria Coca,
Paulo Reis Caetano, Maria Eu-
nice Soares.

Dia 6 Edinho Tomé (Ótica), Re-
nato Carvalhais.

Dia 7 Lena Romanini,
Rosenilda Silvério.

Dia 8 Arquiteta Maria Júlia
Pedroso, Sara Campos.

Dia 9 Stefany Faleiros, repór-
ter na Líder TV. José Assis Du-
arte, Clarindo Anacleto de Pádua
Neto, membro da Academia
Paraisense de Cultura, Bianca
Candiani, o empresário João
Mambrini Filho, ex-prefeito de
São Sebastião do Paraíso. Em
Monte Santo de Minas, Juliana
Paulino.

Dia 10 Terezinha Curcio, Mônica
Pedroso, Marcília Faria, Angelina
Varella Mendes de Souza, Antô-
nio Carlos Bárbara, paraisense
que reside em Vila Velha (ES).
Em Ibiúna, Isabel Borborema.

VIVI REIS, terapeuta ocupacional, esposa do vereador Juliano  CARLOS REIS
(BIJU), muda de idade dia 7. E neste sábado 4 comemoram 18 anos de casados

VINÍCIUS DE CARVALHO BRANDÃO ani-
versaria no dia 8. Filho muito querido de Ana
Carvalho Brandão e João Batista Brandão.

PAULO REGAZZINI, recebe cumprimentos
pelo seu natalício neste domingo, dia 5. É
proprietário da Escola Positivo, em Itamogi.

Prefeitos dos 24 municípios
que integram a Associação Pú-
blica dos Municípios da Micror-
região do Médio Rio Grande
(AMEG) reuniram-se na manhã
desta sexta-feira (3), para a 199ª
Assembleia Geral Ordinária Du-
rante o encontro, o prefeito de
São Sebastião do Paraíso, Mar-
celo Morais, foi eleito por una-
nimidade como presidente da en-
tidade para o exercício de 2025.

A reunião foi aberta pelo
presidente interino e prefeito de
Alpinópolis, Rafael Freire, que
apresentou aos presentes a pres-
tação de contas e destacando as
principais ações realizadas em
2024. Em seguida, Freire apre-
sentou aos prefeitos resposta da
Concessionária Nascentes das
Gerais ao ofício nº 60/2024 da
AMEG onde foi solicitada aten-
ção por parte da concessionária
da rodovia MG-050 para os pro-
blemas de aquaplanagem no tre-
cho compreendido entre São
Sebastião do Paraíso e Capitó-
lio.

A resposta da concessioná-
ria foi de que “o trecho não pos-

sui problemas”, o que gerou in-
dignação entre os prefeitos que
aprovaram por unanimidade
uma nota de repúdio à conces-
sionária.

O prefeito de Córrego Fun-
do, Danilo Oliveira, relatou que
vários acidentes - alguns deles
com vítimas fatais - foram
registrados entre os quilômetros
209 a 216 que cortam seu mu-
nicípio e que vem pedindo pro-
vidências junto ao DER-MG
para o problema. “Há quatro
anos venho pedindo a instalação
de redutores de velocidade
como medida paliativa, mas a
concessionária nunca tomou
providências concretas”, lamen-
tou Oliveira.

A eleição da nova diretoria
da AMEG ocorreu por aclama-
ção. Além do presidente Marce-
lo Morais, a nova diretoria in-
clui Daniel Ferreira da Silva,
prefeito de São Tomás de
Aquino, como 1º vice-presiden-
te; Márcio Domingues Andrade,
prefeito de Fortaleza de Minas,
como 2º vice-presidente; e os
prefeitos Marcelo Rodrigues da

Silva (São José da Barra), Diego
Oliveira (Passos) e Danilo Oli-
veira Campos (Córrego Fundo)
como membros efetivos do con-
selho fiscal. Na suplência, fo-
ram eleitos Everilson Cleber
Leite (Pratápolis), Cristiano
Geraldo da Silva (Capitólio) e
Nirlei Cristiani (Ilicínea).

Após tomar posse como pre-
sidente, Marcelo Morais subiu
o tom em relação à Concessio-

nária. “A Nascentes das Gerais
está deixando os municípios à
mercê da incompetência do ser-
viço prestado na MG-050. Só
que agora, a Nascentes das Ge-
rais vai entender que os muni-
cípios vão se juntar para poder
fazer com que ela responda, seja
resolvendo o problema de for-
ma pontual imediatamente ou
via Ministério Público. Nós va-
mos juntar os municípios, va-

mos levar ao conhecimento do
Ministério Público porque são
vidas que estão sendo ceifadas
pela incompetência do serviço
de engenharia da rodovia”, afir-
mou

Morais concluiu sua fala
afirmando que “se dentro de um
prazo de 30 dias o problema de
Córrego Fundo não tiver uma
solução nós vamos levar ao co-
nhecimento do Ministério Pú-

blico assinado pelos 24 muni-
cípios que são pertencentes à
AMEG. Não vai ter mais essa de
município que vai ficar sozinho
nas brigas em relação a âmbito
estadual ou federal. Agora o
município vai trazer a demanda
para a AMEG e a associação vai
comprar a briga do município
que é filiado. A AMEG não será
mais passiva a este tipo de situ-
ação, nós vamos atrás e vamos
correr para resolver os proble-
mas pontuais”.

A reunião contou com a pre-
sença de prefeitos de 16 muni-
cípios, incluindo Alpinópolis,
Capitólio, Cássia, Claraval,
Córrego Fundo, Delfinópolis,
Fortaleza de Minas, Ibiraci,
Ilicínea, Itaú de Minas, Passos,
Pratápolis, São João Batista do
Glória, São José da Barra, São
Sebastião do Paraíso e São To-
más de Aquino.

A união foi destacada como
fundamental para enfrentar de-
safios regionais e garantir ações
mais efetivas no âmbito estadu-
al e federal.

Fonte: ASCOM/AMEG

Marcelo Morais é eleito por unanimidade
presidente da AMEG para o exercício de 2025

Prefeitos destacam união entre municípios e endurecem cobranças contra concessionária responsável pela rodovia

Reprodução
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Marcelo Morais e Dr. Daniel são empossados
pela Câmara que será presidida por Lisandro

Onze vereadores eleitos
para a 39.ª Legislatura
(2025 – 2028), o prefeito
Marcelo de Morais e o vice,
Daniel Tales Oliveira,
reeleitos, tomaram posse
em solenidade na Câmara
Municipal de São Sebasti-
ão do Paraíso, no início da
noite de quarta-feira, 1.º de
janeiro. A Sala das Sessões,
“Dr. Tancredo Neves” esta-
va repleta de familiares,
amigos e convidados que
presenciaram o início des-
te novo ciclo político.

O vereador Paulo César
de Souza (Tatuzinho), que
recebeu o maior número de
votos nas eleições de outu-
bro, conduziu o início da
sessão solene, e procedeu a
votação para a composição

da Mesa Diretora da Câma-
ra.

Para presidir aquela
Casa Legislativa se apre-
sentaram como candidatos
os vereadores Roney Wal-
demar de Oliveira Vilaça
que obteve quatro votos e
Lisandro José Monteiro,
eleito com sete votos. A
vereadora Maria Aparecida
Cerize Ramos (Cidinha)
assumiu a vice-presidência,
Juliano Carlos Reis (Biju)
segundo vice-presidente,
Luiz Benedito de Paula, a
secretaria, Marcos Antônio
Vitorino (Marcão), segundo
secretário.

O presidente Lisandro
Monteiro em seu discurso
destacou o compromisso de
conduzir os trabalhos legis-

lativos com ética, transpa-
rência e foco no desenvol-
vimento de São Sebastião
do Paraíso.

O prefeito Marcelo Mo-
rais e o vice Daniel Tales
em seus pronunciamentos
teceram considerações so-
bre dificuldades encontra-
das e realizações nos qua-
tro anos de gestão, salien-
tando que o novo mandato
que se inicia será pautado
pela continuidade no desen-
volvimento do município.

Para o mandato 2025 –
2028 a Câmara está com-
posta com onze vereadores,
um a mais que na legisla-
tura anterior. Foram empos-
sados Antônio César Pici-
rilo, Daiane Jesus de Oli-
veira Andrade, José Luiz

das Graças, Juliano Carlos
Reis, Laís Pimenta de Car-
valho Sacoda, Lisandro José
Monteiro, Luiz Benedito de
Paula, Marcos Antônio Vito-
rino, Maria Aparecida
Cerize Ramos, Paulo César
de Souza, Roney Waldemar
de Oliveira Vilaça.

A cerimônia contou com
a participação da Guarda
Civil Municipal e a execu-
ção do Hino Nacional e do
Hino de Paraíso teve inter-
pretação de Vanessa Taka-
hashi, acompanhada ao pi-
ano por Maurílio Soares.

A primeira sessão ordi-
nária do 1.º Período Legis-
lativo foi convocada pelo
presidente Lisandro Monte-
iro para o dia 3 de feverei-
ro, às 14 horas.
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Equipe de ginástica rítmi-
ca de São Sebastião do Paraí-
so está se preparando para
participar de curso técnico de
alto nível com a Seleção Bra-
sileira, que ocorrerá em Gua-
ratinguetá (SP), entre os dias
16 e 18 deste mês. O evento
contará com atletas de reno-
me, reconhecidas internacio-
nalmente.

O curso visa oferecer trei-
namento especializado e
aprimoramento técnico para
ginastas de todo o país, res-
saltando que integrantes da
Seleção Brasileira participa-
ram recentemente das Olim-
píadas, e a participação de
seis atletas paraisenses e a
técnica, é vista como oportu-
nidade única de desenvolvi-
mento, por se tratar de con-
tato direto, treinamento supe-
rior, de alto rendimento. O

Ginastas paraisenses estão em
busca de apoio e patrocínio para
curso com a seleção brasileira

evento tem presença confir-
mada das técnicas Marcia
Neves, Camila Ferezin, Bru-
na Martins, e das atletas Bár-
bara Domingos (classificada
entre as top 10 do mundo) e
Giovanna Oliveira, dentre
outras.

O curso em Guaratinguetá
é visto como pré-temporada
para as atletas paraisenses. O
ciclo olímpico muda as re-
gras, e como a intenção é que
a equipe dispute o campeona-
to estadual, é necessário es-
tar atualizada sobre diversos
fatores, dentre eles, a pontua-
ção.

A ginástica rítmica tem
crescido em várias regiões do
país, e na região, municípios
a estão implantando. Em Pa-
raíso está em franco desenvol-
vimento, e por dois anos con-
secutivos, uma atleta partici-

pou dos Jogos Escolares Bra-
sileiros.

Para viabilizar a participa-
ção, a equipe está em busca
de apoio e patrocínio da co-
munidade local, e de empre-
sas interessadas em incentivar
o esporte e o talento de jovens
atletas. Contribuições finan-
ceiras serão fundamentais
para cobrir despesas com des-
locamento, hospedagem, ins-
crições. “A participação nes-
te curso técnico não apenas
elevará o nível das atletas,
mas também fortalecerá a
representatividade de Paraíso
no cenário de ginástica rítmi-
ca, mineira e brasileira”.

Apoio e patrocínio podem
ser feitos através do PIX que
tem a chave 35 99914-3937
em nome de Carolina Bonfim
Garcia, que é mãe e represen-
tante de atletas.
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Encerrou-se terça-feira, 30,
a tradicional festa da Congada
e Moçambique de São Sebasti-
ão do Paraíso, realizada entre os
dias 26 e 30 de dezembro. O
evento alcançou grande reper-
cussão em todo o estado, sendo
definido pelo secretário de Es-
tado de Cultura e Turismo de
Minas Gerais, Leônidas Olivei-
ra, o maior evento da Congada
e Moçambique do Estado.

Esse reconhecimento refle-
te a expressiva evolução na or-
ganização do evento desde
2022, incluindo a mudança do
local dos desfiles, que passou
a ser realizado na avenida Dr.
José de Oliveira Brandão Filho,
do Novo Fórum - local este que
proporcionou a expansão da
festa. De acordo com levanta-
mento realizado pela Secreta-
ria Municipal de Segurança
Pública, Trânsito, Transporte e
Defesa Civil, cerca de 60 mil
pessoas prestigiaram o evento
ao longo de seus cinco dias de
realização.

A decisão de transferir a fes-
ta para a Avenida do Novo
Fórum foi tomada pelo prefeito
Marcelo Morais em 2022. Du-
rante uma reunião com os repre-
sentantes dos ternos de Moçam-
bique e Congo, o prefeito pro-
pôs a mudança com o objetivo
de evidenciar a grandiosidade
que a celebração poderia alcan-
çar. Na ocasião, Marcelo desta-
cou que os ternos talvez não ti-
vessem noção do potencial de
expansão da festa, que antes era
realizada na Praça da Matriz. O
espaço antigo, além de oferecer
estrutura limitada para os parti-
cipantes e equipes de apoio, não
comportava o crescente públi-
co que prestigia o evento todos
os anos.

A nova localização não ape-
nas viabilizou o crescimento da

A maior Congada e
Moçambique de Minas Gerais:

festa paraisense recebe
mais de 60 mil

festa, mas também trouxe uma
estrutura ainda mais completa.
Além do espaço para os desfi-
les, o evento passou a contar
com praça de alimentação e fei-
ra de artesanato, conduzidas
por feirantes do próprio muni-
cípio e instituições assisten-
ciais locais.

O encerramento da festa
aconteceu com a cerimônia de
descerramento das bandeiras
dos santos padroeiros da
Congada e Moçambique, a úl-
tima quarta-feira, 31 de dezem-
bro.

Conforme destaca o prefei-
to Marcelo Morais, a festa foi
um sucesso total. “Consegui-

mos atingir o primeiro objeti-
vo, que era o reconhecimento
estadual, tanto por parte da
grande imprensa quanto do
Governo do Estado, tornando-
se agora a maior Congada de
Minas Gerais. O planejamento
para os próximos dois anos é
alcançar o reconhecimento na-
cional da festa. Para isso, al-
gumas ações e planos já estão
sendo desenvolvidos, visando
promover um impacto cultural
e religioso das congadas em to-
dos os visitantes da nossa ci-
dade, explorando o potencial
turístico e cultural da festa”, fi-
naliza.

(por Ascom Pref. SSP)
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